

心の窓



校訓：かしこく やさしく あかるく つよく

令和3年6月11日（金）

南関町立南関第四小学校 学校だより

No.10

文責：松永 尚子

真夏のような空のもと、プール掃除をしました

今週は、夏のように暑い日が続きました。そのような中、7日（月）にプール掃除をしました。1・2年生は、プール周りのそうじや草取りを、3・4年生は、更衣室やプールサイドのそうじや片付けを、5・6年生は、プールの中やプールサイドのそうじをしました。1年前から貯水してあった水は相当汚れていましたが、南関町在住、鈴木様のご厚意によるEM菌の投入で汚れは随分分解されていました。ありがとうございます。子どもたちは、たわしで心を込めて磨き、気持ちよく泳げるようになりました。来週から水泳が始まります。とっても楽しみです。



内田川探検に行きました。（4年生）

「総合的な学習の時間」は、各学年でテーマを決めて学習を進めています。4年生は、「校区の自然について調べよう」というテーマで、9日（水）に、体験学習「川を歩いてみよう」を行いました。校区の内田川に行って川の様子を見たり、川沿いの自然を観察したりしました。川にはスッポンやフナ、ハエがいたそうです。また、白鷺なども見つけていました。

学校応援団として、保護者の林田様、糸山様にも来ていただき、安全など見守っていただきました。ありがとうございました。コロナ禍でなかなか体験活動ができませんが、できることを取り組んでいきたいと思っています。



ある日の授業の様子から・・・

5日（金）の1時間目、各学級の授業の様子を見て思ったことを紹介します。

まず、2年生は国語の授業で「スイミー」という教材を学習していました。「広い海のどこかに、小さな魚のきょうだいたちが、たのしくくらししていた。みんな赤いのに、1ぴきだけは、からす貝よりもまっくろ。およぐのは、だれよりもはやかった。名前がスイミー」上村先生が「ここには、どんなことが書いてあるでしょう。」と問われました。子どもたちは、「出来事?」「あらすじ?」「登場人物?」などいろいろな考えを発表します。「スイミーのことについて書かれています。これを何と言いますか」と再度、先生が問います。

「あ、**特長だ**」こうやって、語彙を豊かにしていくのだなと感心しました。

次に、6年生は、社会の授業で「政治参加について考えよう」という学習をしていました。永杉先生から、「投票率を上げるにはどうしたらよいか」問われ、「投票所を駅など、人の集まるところに設置する」「景品を配る」「インターネット投票」「罰金制度」などの考えが出され、振り返りでは、「**やっぱり、投票に行こうと思います**」などが聞かれました。

小学校6年間の学びってすごいと思います。「どんどん語彙を獲得し、深く考え、豊かな表現をし、未来の社会をつくっていく大人になってほしい」と改めて思った授業参観でした。



運動会が楽しみです。

9日（水）、1・2・3年生は、合同体育で「花笠音頭」の練習をしました。2・3年生に教えてもらった1年生も上手になっています。運動会が楽しみです。

